



## 子育てママたちの交流

ママ友会(川上町)



この日は牛乳パックを再利用して子ども用の椅子を作りました

子育て中の母親同士が、子どもと一緒に気軽に集まってゆつくりと話のできる場所があったらー。こうした多くの「ママ」たちの思いが形になった川上町の「ママ友会」。0歳から2歳くらいまでの子どもを持つ母親の会で、昨年の11月から活動しています。

「結婚して川上町に来たという人が多く、地域のことがよく分からない、友だちもいないという不安、育児そのものへの不安を抱えながら子育てをしているお母さんが多かったんですね。乳幼児健診で顔を合わせることがあっても、そこではなかなか話をする時間も取れない。ゆつくり集まれる場所があったらいいねといった声も多く、それならそういう場所を作ってみようという話になっ

たんです」と代表の大塚明美さん(40)。川上保健センターの一室を借りて、2週間ごとの金曜日に会を開いています。現在は約30人の「ママ」が入会していますが、参加できる時に自由に参加してもらおうという形で、参加時にはおやつ代として100円を支払います。

お茶を飲みながら話をしたり、一緒におやつを作ったり、活動の内容はさまざま。4月には成羽町へお花見会に出かけ、バーベキューを楽しみました。自分たちで活動内容を考え、できることから取り組んでいるそうです。

加藤典子さん(44)は「ママ友会で交流の輪も広がって、お互いに育児の悩みを相談したり、情報交換したり。試行錯誤ですが、みんなのニーズを取り入れながら活動しています。また、信木美由紀さん(38)も「結婚してこちらに来て、最初は知り合いもいなくて不安もあったのですが、ママ友会に参加して友だちも増えました。近くに同じ年ごろの子どものいないので、子どももここに来るのが楽しいようです」と話されます。

交流を通じて、一人で悩まない子育て、地域みんなと一緒に子育てに取り組んでいます。

学園だより

高梁学園ボランティアセンター  
『奥万田山林の大型ゴミクリーン作戦』



今年2月25日、高梁学園ボランティアセンターは、高梁市青年協議会（以下、青経協）、奥万田悠悠倶楽部（会長・三村進さん）と合同で、市道奥万田から檜井の山道約3<sup>キ</sup>の山間に不法投棄されていたゴミ等のクリーン作戦を実施しました。

収集班は、高低差が30<sup>シ</sup>以上の急斜面に、ロープを使用して谷に投棄されたゴミを撤去する作業を行いました。今回の活動には、町内会会員や青経協会員を始め、吉備国際大学の男子サッカー部員と佐藤匡ゼミ（ビジネスコミュニケーション学科）の学生、計90人が参加しました。

今回の活動で、大型冷蔵庫・自転車・大型古タイヤ・業務用エアコン等、大型トラック2台分もの不法投棄を収集できました。参加したサッカー部員は、この道を通い檜井グラウンドで練習しており、予想以上の大量ゴミに驚いていました。

地元町内会・青経協とのクリーン作戦は、貴重な体験ができた1日であり、今年も引き続き年数回の合同クリーン作戦を予定しています。

ボランティアに興味がある人・活動に参加したい人・その他質問等がありましたら、下記まで、お気軽にご相談・ご訪問ください。



■問い合わせ 学校法人 高梁学園 ボランティアセンター

〒716-8508 高梁市伊賀町8 TEL/FAX:22-3548 E-mail:volcen@office.kiui.ac.jp

編集後記

初夏から梅雨にかけては、自然が最も潤いを見せる季節。田植えの済んだ水田には若々しい苗が並び、強い日射しと、優しい雨に育まれ、市内の自然も青々とした葉を精一杯に繁らせています。ゴルフデンウイーク中にはカメラを片手に、弥高山公園へ行きましたが、人の数や県外プレートの車の多さに驚かされ

ました。園内には、パーベキューをしたり、ピノキオランドで遊んだりする家族連れでにぎわっていました。これからの季節は自然を満喫するには絶好の気候。これからはホテルも飛び交う季節です。皆さんも、身近に輝いている生命の煌めきを見つけに出かけてみませんか。  
(T・K)

まちの伝言板

邦楽の調べ「三曲演奏会」  
6月17日(日)午後1時から



高梁三曲会  
会長 田中完治さん(69)

総合文化会館と高梁三曲会の主催で「三曲演奏会」を開催します。会場は総合文化会館大ホール。入場は無料です。この演奏会は名誉市民で人間国宝の米川文字さん（1894〜1995年）をしのんで毎年行っており、今年で19回目。市内の箏・三絃・尺八の愛好家約60人が「編曲八千代獅子」「ことうたゝ民謡」「飛躍」「春の夜」「小川のほとりにて」「花鳥風月」など11曲を演奏します。会のメンバーは、毎月2回

の定期練習に加え、演奏会の1カ月前からは週3、4回の練習を重ね本番に臨みます。高梁三曲会は、さまざまな地域で開催される演奏会や研修会に参加して、高梁圏域の「邦楽における伝統文化」の向上と活性化を図っています。また、後継者の育成を目的として、箏・三絃・尺八の講座を公民館や市内の小・中・高校等でも行っています。「高梁のまちから箏・三絃・尺八の音色がいつも聞こえるようになれば」と願っています。演奏会はどなたでも入場できますので、ぜひ邦楽の調べを聴きにきてください。また、会員の募集も行っています」と会長の田中さん。三曲演奏会の問い合わせは、総合文化会館（☎221040）。高梁三曲会に関する問い合わせは田中さん（☎220866）まで。